

Marchands du Canada se voit dans l'obligation de se fusionner avec la Banque de Montréal.

18 — Un incendie détruit de fond en comble l'église de Bouctouche, au Nouveau-Brunswick.

20 — Dans la salle des Promotions de l'Université Laval, a lieu la journée des Œuvres du diocèse de Québec. En présence des nombreux membres du clergé présents à cette journée, M. l'abbé C.-N. Gariépy, recteur de l'Université Laval, au nom de tous les prêtres du diocèse, présente ses hommages à S. G. Mgr Roy à l'occasion de son retour d'Europe, et lui remet une bourse de \$10,000 pour ses œuvres.

21 — A l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang de Québec, décède M. l'abbé Luc LaRue aumônier du Monastère des Ursulines de notre ville, à l'âge de 44 et 10 mois.

25 — La superbe église de Drummondville est la proie des flammes. On réussit avec peine à sauver les Saintes Espèces.

27 — Au cours de deux réunions dont la première a lieu au Collège de Lévis et l'autre dans la salle des œuvres de l'*Action Sociale Catholique*, est organisée l'union régionale des Caisses Populaires Desjardins. L'élection des officiers a donné le résultat suivant : Mgr H. Bouffard, P.D., curé de Saint-Malo, président ; M. J.-A. Mercier, de Québec, vice-président ; M. le notaire R. Desjardins, de Lévis, sec.-gérant.

— L'école du Sacré-Cœur de St-Roch, vieille maison construite par Mgr Plessis, est partiellement détruite par un incendie.

29 — Le nouveau cabinet Mackenzie-King est assermenté à trois heures cet après-midi. Il se compose comme suit :

PROVINCE DE QUÉBEC : Sir Lomer Gouin, K.C.M.G., L.L.D., Ministre de la Justice.— L'Hon. Jacques Bureau, L.L.B., Ministre des Douanes et de l'Accise.— L'Hon. Ernest Lapointe, B.A., L.L.B., C.R., Ministre de la Marine et des Pêcheries.— L'Hon. James Alexander Robb, Ministre du Commerce.— L'Hon. Henri-Séverin Béland, B.A., M.D., Ministre du Rétablissement Civil des Soldats et Ministre de la Santé. — L'Hon. Sénateur Raoul Dandurand, Ministre sans portefeuille.

NOUVELLE ÉCOSSE : L'Hon. William-Stevens Fielding, L.L.D., D.C.L., Ministre des Finances.— L'Hon. Daniel Duncan McKenzie, Ministre sans portefeuille et solliciteur général.

NOUVEAU-BRUNSWICK : L'Hon. A.-B. Copp, L.L.B., Secrétaire d'État.

ILE DU PRINCE-ÉDOUARD : L'Hon. John-Even Sinclair, Ministre sans portefeuille.

ONTARIO : L'Hon. William-Lyon Mackenzie King, C.M.G., L.L.B., L.L.D., Premier Ministre, Secrétaire des Affaires Externes et Président du Conseil Privé.— L'Hon. George Perry Graham, Ministre de la Milice et du Service Naval.— L'Hon. Charles Murphy, B.A., C.R.,

Ministre des Postes.— L'Hon. Thomas Andrew Low, Ministre sans portefeuille.— L'Hon. William Costello Kennedy, Ministre des Chemins de Fer et des Canaux.— L'Hon. James Murdock, Ministre du Travail.

SASKATCHEWAN : L'Hon. William-Richard Motherwell, Ministre de l'Agriculture.

ALBERTA : L'Hon. Charles Stewart, Ministre de l'Intérieur, Surintendant Général des Affaires Indiennes et Ministre des Mines.

COLOMBIE BRITANNIQUE : L'Hon. Sénateur Hewitt Bostock, M.A., Ministre des Travaux Publics.

— D'après des statistiques compilées à Ottawa, voici quel est le bilan du commerce canadien pour les douze mois se terminant à la fin de novembre :

Exportations : 1920 : \$1,289,536,450 ; 1921 : \$880,458,548.

Importations : 1920 : \$1,345,529,300 ; 1921 : \$825,226,585.

Importations des États-Unis : \$579,426,941 ; Exportations aux États-Unis : \$359,016,167.

30 — Le nouveau gouvernement, que dirige l'hon. Mackenzie-King, décide de faire le 2 février prochain l'élection des nouveaux ministres.

31 — Par un récent arrêté en conseil fédéral que vient de publier la "Gazette Officielle" d'Ottawa, l'honorable juge McLennan, de Montréal, est promu juge de la Cour d'Amirauté à la succession du regretté Sir A.-B. Routhier ; M. McLennan était ci-devant député-juge. Cette promotion transfère de Québec à Montréal le siège de ce tribunal.

JUGEMENT JUDICIEUX

Une mère avait pris une action pour recouvrer sa fille majeure entrée en communauté, à Brooklyn. Dans le jugement qu'il vient de rendre, le juge Faber n'a pas voulu donner suite au vœu de la plaignante, fâchée de voir sa fille atteinte de "manie religieuse". Il a donné à la demanderesse la petite leçon que voici :

" Si aimer la religion est folie, ce serait mieux si nous avions tous un peu cette folie-là. Chaque jour, sur les champs de bataille sanglants de l'Europe, ceux qui combattent pour la libération du monde et qui se font blesser et meurtrir dans la terrible rencontre trouvent consolation et reconfort aux douces mains des saintes femmes dont cette jeune fille porte la livrée."